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Em funr;8.o das modificar;oes implantadas pela atual diretoria no planejamento de ar;8.0 
do Deca , e em atendimento aos estatutos da SBCCV estamos nos desvinculando 
contabilmente da Sociedade. Neste sentido, a partir da modificar;8.o no Regimento Interno 
do Deca aprovada pela Assembleia Geral Extraordinaria realizada durante 0 Congresso da 
Sociedade Brasileira de Cardiologia, ocorrido em Porto Alegre em outubro de 1994, promo
vemos a criar;8.o da ABEC - Associar;8.o Brasileira de Arritmia, Eletrofisiologia e Estimular;8.o 
Cardfaca Artificial, que e uma entidade sem fins lucrativos e que darci suporte jurfdico e contcibil 
ao Deca. 

Pela iniciativa de seu presidente, Dr. Enio Bulolio, a SBCCV esta realizando varios 
consensos em diversas areas da cirurgia cardfaca. 0 consenso de Modos de Estimular;8.o 
Cardfaca, presidido pelo Dr. Decio Kormann, loi realizado no mes de marr;o durante os dias 
que precede ram 0 ultimo Congresso Nacional de Cirurgia Cardfaca realizado em Brasilia, e 
esta sendo publicado nessa edir;8.o da Reblampa. 

Dessa lorma acreditamos poder imprimir maior agilidade ao nosso Departamento, a lim 
de olerecer aos nossos associ ados um servir;o dinamico, em atendimento aos seus interesses 
prolissionais. 

Roberto Takeda 

Presidente do Deca 

Mensagem do Daee 

A polftica de renovar;8.0 e atuar;8.0 permanente da nova diretoria do Departamento de 
Arritmia e Eletrolisiologia Clfnica (Daec) da Sociedade Brasileira de Cardiologia (SBC), sob 
a presidE'mcia do Dr. Angelo Amato de Paola, aliada a receptividade e ao espfrito de coo
perar;8.0 do atual editor da Reblampa, Dr. Paulo Gauch, permitiu lanr;ar a semente que por 
certo germinara, consolidando a lus8.o dos dois departamentos (Deca e Daec) , ate ent8.o 
inexplicavelmente dissociados. A partir desta edir;8.o 0 "Boletim do Daec da SBC" passa a 
ocupar espar;o na Reblampa que, estamos certos, oportunamente vira a ser reconhecida 
como 0 org8.o olicial de divulgar;8.o cientffica do Daec. 

Sentimo-nos honrados com a oportunidade de iniciar tal miss8.o. Para 0 engrandecimento 
da arritmologia brasileira e necessario que eletrolisiologistas, arritmologos clfnicos e 
marcapassistas se unam, com 0 proposito principal de crescimento e aquisir;8.o de maior 
notoriedade no contexte mundial. 

Incentivamos a todos os membros do Daec a enviar artigos originais, casos clfnicos ou 
revisoes para a revista. Como se pode observar, a Reblampa apresenta dilerentes ser;oes 
que podem ser preenchidas de diversas form as ("Ponto de Vista", "Artigo Original" , "Comen
tarios", "Apresentar;8.0 de Caso", "Relato de Cason, "Registro", etc). 

o Daec ate ent8.o dispunha apenas do "Boletim" como seu porta-voz perante os 
associados. Alguns colegas que nos antecederam loram testemunhas do grau de dificuldade 
que a exeCUr;8.0 de um simples boletim envolve. Hoje, reconhecidos os eslorr;os pioneiros 
do Dr. Paulo Gauch, temos uma revista pronta, bem constitufda e ja com grande aceitar;8.o 
em toda a America Latina. Portanto, temos agora a oportunidade de laze-Ia crescer ainda 
mais e para isso contamos com apoio e incentivo por parte dos associ ados do nosso 
Departamento. 

Sergio Rassi 

Editor Associado 
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